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Ⅲ．アンケート③（北千住駅来街者） 
１．アンケート対象者 

平成 30 年 12 月 14 日（金）及び 16日（日）に北千住駅２階中央改札口周辺を通過した方を対象。 

 

２．回答数 
906 名が有効回答。（内訳：男性 364 名 女性 538 名 その他１名 無回答 3 名） 

 

３．調査結果 
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そのほかに「北千住駅東口周辺地区をより良いまちにしていくためのお考え」など、ご意見・ご要望を

302 人の方から 352 件いただきました。 

 

●自由意見まとめ（意見の概要と同様意見の件数） 
１ まちの将来像・地域のイメージ、まちづくりについて（１３２件） 

 ① まちの将来像・イメージについて（９４件） 

 西口と差別化し、東口だけの魅力あるまちにしてほしい（下町情緒を残すなど）。（３２件） 

 住みよいまちづくりにしてほしい。（２０件） 

 良いまちである。（１６件） 

 活気ある街になると良い。（８件） 

 学生が多いイメージ。（７件） 

 生活がしづらい。（３件） 

 今のままで良い。（３件） 

 東口にはあまり来ないのでよくわからない。（２件） 

 寂しいイメージがある。（１件） 

 高齢者が多いイメージ。（１件） 

 これ以上大学を増やさないでほしい。（１件） 

 ② まちづくりについて（１９件） 

 広場や建物を充実して賑わいを出すべき。（３件） 

 高層ビルは建てないでほしい。（２件） 

 駅前開発・再開発は急務である。（２件） 

 駐車場付きの大型ショッピングセンターの誘致は無理だと思う。（１件） 

 商業地やまとまった住宅地を整備してほしい。（１件） 

 災害対策として大規模な開発・再開発が必要。（１件） 

 東口のよさを残しながら開発・再開発を進めてほしい。（１件） 

 マンション等よりも地元の人が生活しやすく外から来た人が楽しめる空間が欲しい。（１件） 

 開発・再開発は不要。（１件） 

 ビルを建てることは良いとは考えない。（１件） 

 駅前に大きな建物は不要。（１件） 

 高層マンション等の開発で昔ながらの住みよい東口を変えてほしくない。（１件） 

 道が歩きやすいので残したまま開発してほしい。（１件） 

 空家を再利用することによって活気あるまちにしてほしい。（１件） 

 高層マンションや施設は不要。（１件） 

 ③ まちづくりの進め方について（１７件） 

 大学を活かしてまちづくりを進めてほしい。（３件） 

 住民主体で進めてほしい。（３件） 

 東口の魅力を活かして進めてほしい。（３件） 

 周辺自治体と協力して進めてほしい。（２件） 

 まちのマップを作ってほしい。（２件） 

 きちんとした計画を立ててほしい。（１件） 

 頑張ってほしい。（１件） 

 状況を把握して進めてほしい。（１件） 

 区全体を見据えて進めてほしい。（１件） 

 ④ まちづくりへの参加について（２件） 

 イベントがあれば参加したい。（１件） 

 まちづくりに協力したい。（１件） 
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２ 商業について（６３件） 

① 商店街の評価等について（２２件） 

 商店街の活性化をしてほしい。（７件） 

 商店街を残してほしい。（３件） 

 現在の商店街に満足している。（３件） 

 路上でのビラ配りを止めてほしい。（２件） 

 生活に密着した店が欲しい。（２件） 

 今の商店街は不動産屋が多過ぎる。（２件） 

 銭湯を残してほしい。（１件） 

 おしゃれな店が欲しい。（１件） 

 居酒屋以外の店が欲しい。（１件） 

② 欲しい施設・制限してほしい施設等について（４１件） 

 スーパーが欲しい。（９件） 

 映画館が欲しい。（５件） 

 ショッピングモール等商業施設が欲しい。（５件） 

 パチンコ店等の規制をしてほしい。（４件） 

 小さな商店が欲しい。（３件） 

 ダーツバーを残してほしい。（１件） 

 ゲームセンター等の娯楽施設が欲しい。（１件） 

 ＣＤショップが欲しい。（１件） 

 ホテルが欲しい。（１件） 

 その他（１１件） 

 

３ 交通について（５５件） 

① 公共交通について（２２件） 

 バス路線の増加など改善が必要。（８件） 

 駅東口の出口を増設するなど駅舎の改良が必要。（７件） 

 東口にもエレベーターを設置してほしい。（５件） 

 電車のダイヤを増加してほしい。（１件） 

 エスカレーターが足りない。（１件） 

② 自動車交通について（４件） 

 大踏切の改善が必要。（２件） 

 橋をもっと架けてほしい。（１件）。 

 駐車場が欲しい。（１件） 

③ 歩行者・自転車交通について（１３件） 

 東西自由通路が狭く危険なため改善が必要。（５件） 

 歩行者等のマナーの改善が必要。（３件） 

 路上に自転車を停める人がいて迷惑している。（１件） 

 気軽に休める場所が欲しい。（１件） 

 車両の通行を制限してほしい。（１件） 

 駐車取締りが厳しいと思う。（１件） 

 路上に店が出している看板等が邪魔。（１件） 

④ 道路について（１６件） 

 道路の拡幅等の整備をしてほしい。（１６件） 

 

４ 環境について（５０件） 

① 防犯・防災性について（２９件） 

 水害等も含め防災性・防犯性について改善してほしい。（２１件） 

 夜に暗い場所を作らないように街灯を増設してほしい。（７件） 

 空家対策をお願いしたい。（１件） 
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② 喫煙について（８件） 

 駅前の喫煙所からの煙が不快なので改善してほしい。（６件） 

 店内を禁煙にしてほしい。（１件） 

 路上喫煙対策が必要。（１件） 

③ 自然・緑について（４件） 

 河川整備で駅からの散歩コースをつくる。（１件） 

 緑を増やしてほしい。（１件） 

 公園を増やしてほしい。（１件） 

 くつろげる空間が欲しい。（１件） 

④ まちの景観について（９件） 

 ごみの対策をしてほしい。（３件） 

 建物が汚い。（２件） 

 看板を綺麗にした方が良い。（１件） 

 駅前の下水の臭いがきつい。（１件） 

 建物に統一感があると良い。（１件） 

 公衆トイレを綺麗にしてほしい。（１件） 

 

５ 設置が望まれる公共公益施設について（２５件） 

① 設置が望まれる公共公益施設について（２５件） 

 アリーナ、広場、音楽ホール、劇場が欲しい。（９件） 

 子どもの遊び場があると良い。（４件） 

 図書館が欲しい。（３件） 

 公衆トイレが欲しい。（３件） 

 区民事務所等の出張所があると良い。（１件） 

 美術館が欲しい。（１件） 

 子育て施設が欲しい。（１件） 

 郵便局が欲しい。（１件） 

 病院が欲しい。（１件） 

 スポーツ施設が欲しい。（１件） 

 

６ 地域社会について（６件） 

① 日々の暮らしについて（３件） 

 学生のマナーの向上が必要。（２件） 

 まずは住民にマナーを守らせることが必要。（１件） 

② コミュニティの強化について（３件） 

 近所づきあいを強くしたい。（３件） 

 

７ その他（２１件） 

① アンケートについて（２件） 

 こういうアンケートは良いと思う。（１件） 

 ウェブでの回答もできるようにした方が良い。（１件） 

② 区政について（１１件） 

 情報発信をしっかりやってほしい。（４件） 

 駅がわかりづらい。（２件） 

 イベントをやってほしい。（２件） 

 良いまちづくりに期待している。（１件） 

 大学と連携してほしい。（１件） 

 ビュー坊が好き。（１件） 

③ その他（８件） 

 その他（８件） 

 


